
 

 

	

Nous avons eu froid en janvier… Certains ont connu des 
températures atteignant les -15 degrés plusieurs jours d’affilée. 
Même les canalisations de l’église ne l’ont pas supporté: 
complètement gelées. Nous avons été privés d’eau pendant quelques 
jours. Pour autant nous avons été témoins de la grâce de Dieu: les 
canalisations n’ont pas éclaté sous l’effet du gel, et l’eau est revenue 

à temps pour notre service de baptême du 29 Janvier. Merci Seigneur! Nous 
pouvons dire que tout a gelé sauf nous. Que tout a gelé mais que nos coeurs ont été 
réchauffés par la grâce de Dieu.     Savez-vous que le coeur de l’homme peut geler? 
Il faut, bien sûr, comprendre cela au sens figuré, mais notons que la Bible nous 
parle du coeur de Jacob, resté froid à l’annonce de  la survie de son fils Joseph : 
genèse 45v.26: « mais le coeur de Jacob resta froid, parce qu’il ne les croyait pas. » 
Toutes ces années où il croyait  son fils mort, tous ces moments de l’armes et de si 
grandes souffrances avaient gelé le coeur de ce père, et il lui faudra quelques 
instants avant que son coeur ne soit réchauffé par la bonne 
nouvelle : Joseph est vivant.  Le texte nous précise qu'alors 
« l’esprit de Joseph se ranima ». Ne laissons pas les souffrances de 
cette vie avoir raison de la chaleur que Dieu veux entretenir dans 
notre coeur.   
Le coeur du pharaon en règne du temps de Moïse nous montre lui 
aussi que le coeur de l’homme peut geler. Cette fois ça n’est pas  
l’épreuve de la souffrance qui a endurcit le coeur de l’homme, mais 
c’est sa persévérance à refuser la volonté de Dieu. Son coeur est 
devenu si dur qu’il était complètement imperméable à la Parole de 
Dieu. Pourtant les miracles attestants de l’imminence du jugement 
divin auraient dû le pousser à la repentance, mais nous le voyons 
au contraire avec un coeur un peu plus dur après chaque plaies. 
Laissez-moi vous donner un exemple pour étayer mes dires: Une 
multitude de mouches venimeuses viennent d’envahir le pays 
d’Egypte à la prière de Moïse, et pour marquer un peu plus la 
volonté de Dieu, le pays de Gosen (lieu d’habitation des Hébreux) 
est épargné! Des mouches envahissent l’Egypte tout entière à 
l’exception du pays de Gosen.(Suite page suivante)  
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a c c e p t o n s l a 
c h a l e u r d e s a 
p a r o l e , d e s o n 
a m o u r , d e s a 
consolation, mais 
a c c e p t o n s 
é g a l e m e n t l a 
c h a l e u r d e s a 
justice et de sa 
sainteté.  
Laissons le venir 
r é c h a u f f e r n o s 
coeurs meurtris 
p a r l ’ é p r e u v e , 
laissons le venir 
r é c h a u f f e r n o s 
coeurs endurcis 
p a r l a v o i x d u 
péché.



 

 

Des nouvelles du mois dernier 
 

Vente	de	gâteau		

Ce	mois-ci	 encore	 les	 enfants	 de	 l’école	 du	 dimanche	 ont	 travaillé	 à	
confec7onner	 quelques	 gâteaux.	 Le	 résultat	 de	 la	 vente	 servira	 à	
l’achat	d’un	bus	pour	bénir	le	Liban.	Merci	de	votre	par7cipa7on	à	tous													

Les	baptêmes		

Fin	Janvier,	c’est	Jarod	et	Fanny	qui	ont	choisi	de	se	faire	bap7ser	pour	
marquer	 leur	 engagement	 avec	 Christ.	 Comme	 ceEe	 après-midi	 fut	
belle:	 une	 salle	 comble,	 des	 personnes	 nouvelles	 aEen7ves	 au	
message	 de	 l’Évangile,	 les	 familles	 des	 bap7sés	 réjouies	 de	 voir	
l’exaucement	 de	 leurs	 prières	 un	 pasteur	 invité	 (Dyno	 Mifoundou)	
inspiré	 et	 inspirant	 et	 enfin	 les	 «	 heureux	 immergés	 »	 stressés	mais	
joyeux	de	prendre	cet	engagement	je	veux	croire	que	tout	cela	a	servi	
l’oeuvre	de	Dieu.						
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Si le coeur de pharaon n’avait pas été réchauffé par les miracles des poux, des 
grenouilles, de l’eau changée en sang, il le sera certainement par celui des 
mouches! D’autant plus qu’elles disparurent toutes à la prière de Moïse. Mais 
plutôt que de se réchauffer (dégeler), le coeur de pharaon s’endurcit un peu plus: «  
l’Éternel fit ce que demandait Moise et les mouches s’éloignèrent de pharaon, de 
ses serviteurs et de son peuple. Il n’en resta pas une. Mais pharaon, cette fois 
encore endurcit son coeur, et il ne laissa point aller le peuple. » Nous connaissons la 
suite: Pharaon endurcit son coeur jusqu’à l’irrémédiable, la mort de son fils aîné et 
la perte de son armée tout entière. Si notre coeur est devenu imperméable et dur à 
la Parole de Dieu, acceptons qu’il viennent le réchauffer. Laissons-le émonder en 
nous ce qui n’est pas à sa gloire, acceptons la chaleur de sa Parole, de son amour, 
de sa consolation, mais acceptons également la chaleur de sa justice et de sa 
sainteté.  
Laissons-le venir réchauffer nos coeurs meurtris par l’épreuve, laissons-le venir 
réchauffer nos coeurs endurcis par la voix du péché. 

Jean-Emmanuel   



 

Un chrétien témoigne de son 
parcours de foi 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Si je devais choisir une phrase qui résume ma vie avant ma conversion en 

Jésus Christ, je dirais avec l’aviateur du conte « Le Petit Prince » de St Exupéry 

«J’ai vécu seul(e), sans personne avec qui parler véritablement ». J’ai grandi 

dans une famille athée, et pour paraphraser Charles Baudelaire, chez moi, on 

ne croyait « ni en Dieu ni au Diable ni à la Sainte Table! ». Mais malgré tout mes parents m’ont donné des 

valeurs reconnues comme chrétiennes ; le courage, le partage, la fraternité, l’aide aux plus faibles. J’étais 

une enfant méditative et je ne saurais dire comment mais j’avais pris l’habitude de prier Jésus. Je priais 

sans doute comme prient les enfants «Jésus faites que j’ai de bonnes notes, qu’il fasse beau dimanche 

pour aller à la plage, ou que mes camarades de classe m’acceptent dans leurs jeux à la récréation », et 

je crois qu’il m’exauçait souvent ! À l’adolescence je le perdais de vue mais je sais que Lui ne m’a jamais 

quittéE des yeux. C’est à partir de cette période que j’ai commencé à me sentir désespérément seule et 

inutile au monde. Pour essayer de comprendre mon état intérieur malgré la présence de ma nombreuse 

famille autour de moi, je lisais beaucoup. Des auteurs traitant de l’immense solitude de l’être, œuvres 

dans lesquelles je me reconnaissais souvent et qui me permettaient de banaliser ce sentiment de vide. 

J’aimais particulièrement Charles Baudelaire et je me retrouvais dans l’expression de la lettre qu’il écrivait 

à sa mère en 1859 où il disait: « Ce que je sens c‘est un immense découragement, une sensation 

d’isolement insupportable, une peur perpétuelle d’un malheur vague, une défiance complète de mes 

forces, une absence totale de désirs, une impossibilité de trouver un amusement quelconque ». J’avais 

un grand besoin d’appartenance à une famille, à un groupe humain uni par la défense d’idées communes 

et par une amitié indéfectible. Mais l’être humain n’est pas sans péché et les miens ne me permettaient 

pas toujours de supporter ceux des autres! Après mon divorce et des conflits familiaux je me sentais plus 

seule que jamais. Il m’apparut évident que je devais rejoindre une « nouvelle » famille plus tolérante qui 

ne porterait pas de jugement sur mes faiblesses et mes manques. J’ouvrais tous les jours ma Bible pour 

chercher les réponses à mes questions et je tombais sur Romain 6 10 « Christ est mort et c’est pour le 

péché qu’il est mort une fois pour toutes, maintenant qu’il est vivant c’est pour Dieu qu’il vit. De la même 

manière, vous aussi, considérez-vous comme morts pour le péché et comme vivants pour Dieu, en Jésus 

Christ notre Seigneur. » Alors je comprenais, ma vie avant ma conversion n’avait aucune valeur devant 

Dieu, elle ne méritait rien de plus que la mort! Mais si j’acceptais de mourir avec Christ, alors je 

ressusciterai aussi avec lui à une vie nouvelle. Désormais j’avais la Foi en Jésus Christ. 

Nadine Garcin



Quelques annonces 
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- Nous	recevrons	le	pasteur	Jean	François	Gambée	le	vendredi	3	février	à	
19h	pour	notre	réunion	d’évangélisa7on.		

- 	Le	dimanche	5	février	nous	aurons	comme	chaque	mois	notre	jeûne	et	
prière.	

- Le	dimanche	12	nous	 aurons	notre	 répé77on	du	 groupe	de	 louange	à	
14h.	

- Nous	aurons,	pour	la	journée	du	dimanche	19	janvier	le	pasteur	Jacques	
Rigler.	

Vie d’église

Club des enfants
De	0	à	3	ans	salle	mauve	
de	4	à	8	ans	salle	bleue		

et	de	9	à	11	ans	salle	verte	

Les	enfants	se	retrouveront	
les	dimanches		

5,	12.	

Pas	de	club	des	enfants	les	
dimanches	19	et	26	février	
en	raison	des	vacances	

scolaires.		

Femmes
Prière	:	

réunion	le	samedi	
11	à	10h		

Atelier	:		
date	communiquée	
ultérieurement

->	Si	certains	se	posent	des	
ques7ons	quant	au	baptême	
merci	de	venir	en	parler	au	

pasteur.		

->	Un	week-end	famille	inter	
églises	est	programmé	pour	

les	25-26-27et	28	mai	
(ascension)		

Inscrip7ons	auprès	de	
Mickaël	Mahieux	

infos
Sur	le	marché	-	Albertville	:		

Le	jeu.	9	et	23	fév.	
RDV	à	9h30.	
——————	

En	Maurienne	-	St	MarRn	

d’Arc	:	

Le	dim.	12	et	26	fév.	à	16h	
——————	

En	Tarentaise	-	Bourg	St	

Maurice	:	

Les	lun.	13	et	27	fév.	à	19h

Evangélisation

Pour rester connecté :
Jean-Emmanuel	MAURIN	Pasteur																			

07.81.27.79.25		04.57.35.45.30												jeanemmanuel.maurin@gmail.com																												
Adresses	église	et	horaires			

688	rue	du	cmdt	Dubois	73200	ALBERTVILLE								-							www.eepalbertville.org	
Dimanche	:	10h	culte	et	16h	partage	de	l’évangile	(3e	du	mois)		

Lundi	:	9h	réunion	de	prière	et	de	10h-12h	permanence	pastorale	
Mardi	:	19h		réunion	de	prière	et	d’étude	biblique	

Vendredi	:	19h	partage	de	l’évangile																																												

en février

Notre église est Membre des : 

Notre église est Membre du : 

Ados
Les	ados	se	retrouveront	le	samedi	4	février	à	14h.		
Ainsi	que	le	11	février	à	9h30	avec	un	pique-nique.	


